建設未来通信社広告部

誰もが自分の力を発揮できるまちづく



う。現状に満足していてはくことのほうが難しいだろ 笠間の魅力

らない。むしろ維持していいただけるかどうかは分か が、5年後にも同じ評価を 高い評価をいただいている者50万人を達成するなど、 初想定を大幅に上回る来場 200日で当

いる。県と連携し、残る区優良企業の進出が相次いで ど、都市機能の向上につなまた、ホテルの進出な を進めていきたい 画についても引き続き誘致

が最も多い。国内はもとよで、中でも笠間市は生産量 きればと考えている。 本県は日本一の栗の産地

で、本年度は測量設計などさせる。延長は約700mし、県道稲田友部線と接続 笠間PAは友部ICから 県、首都圏などからの観光に完成させ、栃木県や群馬 セス道路2号線として整備管理道路を買い取り、アク を進める。できるだけ早期 市は隣接するゴルフ場の くられたもの ごー 鍵になる。 のように活 基本的には

ではないかという声も聞く近く、効果が分散するの がある。 がある。 年と経過すれ れば自ずとニー てくる。そうし

技術者の確保と育成があるな長はない。会社を成長さい。現状に満足していただきたい。現状に満足していたら成長はない。会社を成長させることが働く人の意欲に 業界の喫緊の課題として

司選を果たす。 に県議会議員 学部卒。 県市

いう気持ちで取り組めば成し遂げられる葉は母校の校訓、『気魄』。「何事も『そも時間程度のウォーキングをしている。地味は磯釣り。最近は健康づくりのた場長会会長、全国市長会副会長。99年に県長会会長、全国市長会副会長。90年に県長会会長、全国市長会副会長の9年に帰している。10歳。国士舘大学政経学報は日伸樹(やまぐち・しんじゅ)19月

る。ないない。

夜間に

**『できる』** 

◆プロフィール

考えなければならない。例
評価は、時代によって変わ た。生民ここうは様々な違いをほぼ統一できた。「」に取り組み、今では 変だったが、住民サービス必要があり、合併直後は大盗うもの。これを統一する織、考え方は地域によって 成できていると認識していいう、合併本来の目的を達 政が格差なくスピーディーた。住民にとって身近な行 えば昨年9月にオープンし の向上に取り組み、今変だったが、住民サー た道の駅は、 にサービスを提供すると これまでの施策に対する て、企業誘致や所得向上、5期目の重点施策としなければならない。 組んでいく。どの自治体もディーに市政の発展に取り どにより、地方は疲弊して 型コロナウイルス感染症な人口減少・少子高齢化や新 抱える課題は同じである。 元気が出る政策に取り組ま いる。そうした中、市民の 緊張感を持ってスピー

工業団地ではおかげさまで活性化を掲げた。茨城中央 稼げる農業などによる地域

む。頑張っても听得句上て増につながる支援に取り組 働く人のやる気は出ない。 頑張っても所得向上に 性調査などを実施する。

は、市内の長帯を行っています。 炉) だが、これより小さく日 (52・5 t / 16 h × 2 在の焼却能力は105 t / 性の向上、 昨年、国から連結許可書が なる可能性もある。 などを目的とするもので、 伝達された。 災害対応の強化 み、また、狭あ できと考える。 やきと考える。 お間消防署は

狭あいでもある

は老朽化が進

園全体の改修にかかる設計

米の観光振興の

進する。昨年度、改修基本ザインリノベーションを推

を逸せず進める

とより、職員の就業環境の消防・救急体制の強化はもに建て替える。これにより ため、また、 災害に強い、機能的な庁舎ため、本年度から2カ年で

でなく大人も楽しめる施設でなく大人も楽しめる施設

も人気なので、子どもだけ

ピング施設『エトワ笠間』 をまとめる。近隣のグラン

観光まれ

今ある施設は建分していくかが らづくりの方針 は既存施設をど -ズに沿ってつ など、迅速な応急復旧作業雪、破裂した水道管の対応時の対応、大雪の際の除 上げる。行政としても可能にご尽力いただき感謝申し 本大震災など大規模地震の くてはならない存在。 地場の建設業は地域にな 地元建設業にメッセー ゲリラ豪雨や風水害

マ 石 朩 (有) 建 海 建

井 造 袁 土 木 佐  $\mathbf{L}$ ワ セ 大 商

建

Ŧ

(有)

手 造 袁 I (株) 拓 実 設 (株) 工 又 木 土 (株) 建 建 店 (株) Ξ マ 設 多屋建設工業㈱ 全57社

う市長選で初当選。道の駅かさまや国内最大級のスケートボード施設「ムラサ投票で再選した。山口市長は2006年の笠間・友部・岩間の3市町合併に伴4月3日に告示された笠間市長選挙で、現職の山口伸樹市長が2期連続の無 シップを発揮してきた山口市長に5期目の展望を聞いた。 キパークかさま」の開業、茨城中央工業団地への企業誘致など、強いリーダー

が重要。 る。市が行うのは首路ちょ居工業地域の整備も推進す とまとまった土地のある安受け皿として、36・9 ha (け皿として、36・9 ha 茨城中央工業団地以外の

の16年だった。制度や組

て

5期目の4年間につい

まさに「あっという間

-これまでの4期を振り

く、来年~再来年ごろには 岩間ICからアクセスが良 企業誘致に結びつけていき ら、用地買収や区画道路整元のご理解をいただきなが どの整備。本年度は地市が行うのは道路や水 常磐道 う。当時の関係者のご尽力 により用地を確保していた に事業を進めることができ る。供用開始は2028年 を予定している。本年度 いることから、隣接するグし、施設の老朽化が進んで働開始から約30年が経過 う。当時の関係者のござり 既存の環境センターは稼

設計などを進める。 備に必要な路線測量、 路などの整備。

響調査、PFI等導へ「は基本計画の策定や環境影は基本計画の策定や環境影 上や周辺渋滞 思う。特に関して、が、5年後、が、5年後、

55号の混雑区域を避けた はじめとする観光シーズン 滞の 岡炎祭の時期を 性が出てくると へのアクセス向 10年後という 道路の渋滞が

り、中でもあい工房、 も作家との対面販売が主流 法は、従来の大量陳列より フェ。厨房の機能強化を図り、中でも人気なのはカ 内にある笠間工芸の丘は、 要素も加えていきた になっており、 また、 魅力を高めていきた 工芸品の販売方 窯場などがあ そういった

C、岩間消防署書替える設や笠間PAスマート の大型事業について 岩間消防署建替えなど 一般廃棄物ごみ処理施

を目指していきたい。

進、脱炭素社会の実見などの推進、デジタル化の推(多様な人材の育成・確保) 力を発揮できるまちづくりに取り組み、誰もが自分の

友部SA スマートIC ジャパンテック(株) 高田運輸簿) 分譲中 立地済 茨城県発行「いばらきの優良土地」より

▲茨城中央工業団地の立地状況

## 社会資本整備を通して、地域経済の発展に貢献致します

経過していることから、デいても、整備から約20年が

あたご天狗の森公園につ

## 笠間市建設業協力会

智 高橋

(株) 袁 (有) 笠  $\pm$ (株) I 組 郡 (有) 司 I 池

小松崎 秀教 仙波

タ ラ 店 (株) 田 造 袁 木 (株) タ カ (株) 友 石 材

設 設

(株)